

Les Journées Limousines Or Rouge se sont poursuivies le 17 octobre, sur le Champ de Juillet, à Limoges (87), avec trois temps majeurs : le concours des vaches limousines de boucherie, le concours des élèves cuisiniers et la vente aux enchères des taureaux reproducteurs. Ces enchères ont été exceptionnelles, avec une moyenne de 5.679 € et un record à 25.000 € pour RECORD, d'Anthony Guillot, déjà primé 3 fois sur le concours de samedi, acheté par un centre d'insémination IRLANDAIS.

A 14 heures 30, ce lundi 18 octobre, se tiendront les ventes aux enchères des vaches et génisses limousines.

ZOOM SUR : Anthony Guillot

Après avoir racheté l'exploitation de Christophe Rochard, il y a 3 ans, Anthony, à bientôt 23 ans, participait à sa troisième présentation sur les Journées Limousines Or Rouge. Durant son Bac pro CGEA à Montmorillon, il avait eu l'opportunité de nouer une relation privilégiée avec Christophe, son tuteur durant son stage de 2e année. Désormais, il s'inscrit dans la même démarche de qualité que son prédécesseur. L'élevage compte 200 vaches limousines, toutes inscrites. La vente de reproducteurs représente environ 90 bêtes par an. Si toutes sont très qualitatives, ce RECORD, présenté sur les Journées Limousines Or Rouge 2021 est juste.... au dessus du lot !

Alors, hasard, sens de l'observation, connaissance innée, ou coup de chance ? « J'ai mené une profonde analyse génétique sur nos meilleures vaches et nos meilleurs taureaux pour optimiser le choix d'accouplement » nous évoque Anthony avec une grande humilité. « Cela permet de faire une sélection plus pointue, d'affiner la prise de décision qui est toujours, aussi, une prise de risque ».

Faire le job suffit alors ? « Non, bien sûr » sourit Anthony. « Il faut ensuite apporter une attention particulière à l'animal en le mettant à part, en le chouchoutant. Pour lui, c'est du 4* tous les jours 😊 ».

Sur le ring, hier, sous la baguette de Jean-Luc Kress, l'émotion était palpable quand RECORD a commencé à dépasser la barre des 10.000 € ! « J'étais très fier mais, encore plus, très touché par ce témoignage de récompense de mon travail. C'est toujours une gestion sur le long terme, jamais gagnée d'avance. Après, quand l'enchère s'est conclue à 25.000 €, j'étais totalement ému car il est rare qu'un reproducteur parte à un prix pareil ».

Avoir été acheté par un Centre d'Insémination Irlandais (si, si, irlandais 😊) ? « C'est formidable et gratifiant pour nous. Il va forcément y avoir un gros impact publicitaire pour notre exploitation ; cela va élargir notre clientèle. Et si les veaux de RECORD reviennent en France, notre notoriété continuera à rebondir ».

L'utilisation de ce budget est déjà trouvée 😊. « Je voulais améliorer les aménagements sur l'exploitation pour que mes animaux soient toujours le mieux possible. Cela va aussi compenser l'achat d'un autre reproducteur que j'ai acheté

ici. Il faut toujours anticiper l'évolution du troupeau, renouveler, chercher à progresser. C'est le cas dans tous les métiers mais pour nous, qui travaillons sur du vivant, c'est encore plus essentiel. Merci à Beauvallet-CV Plainemaison de m'avoir fait confiance

Photos enchères des taureaux reproducteurs
<https://www.dropbox.com/sh/j4xs8glotktizul/AAC8cbjzQewRzufnG9t99oZ6a?dl=0>